

Deportes y Juventud: La selección de BMX inicia su temporada en Móstoles

Fecha de publicación: 2/03/2015 0:00

Descripción:



Distintos pilotos de BMX se dieron cita el pasado domingo día 1 de marzo, en el circuito de BMX, Andrés Torrejón de Móstoles.

El objetivo no es otro que el tener una mayor actividad a nivel nacional, que determinará quienes van a salir a las competiciones en el extranjero que la Federación Española de Ciclismo tiene programadas para la presente temporada.

En la concentración participaron Gustavo y Alejandro Alcojor (Castilla-La Mancha), Pablo Galán (Madrid), Marc Killian, Kevin Sánchez (Comunidad Valenciana) y Alejandro Kim (Extremadura), los juniors Juan Vicente Giner, Rubén Marín (Comunidad Valenciana), Javier García (Castilla-La Mancha) y Miguel González de la Riva (Extremadura) y las féminas Verónica García (Castilla-La Mancha) y Daría Torrero (Comunidad Valenciana).

Más información:

www.mostoles.es

[facebook.com/ayuntamientomostoles](https://www.facebook.com/ayuntamientomostoles)

[flickr.com/people/ayuntamientomostoles](https://www.flickr.com/people/ayuntamientomostoles)

[youtube.com/user/ayuntamientomostoles](https://www.youtube.com/user/ayuntamientomostoles)

Twitter: @aytomostoles